

Johanniskirche

Hagen 2018

Das historische Kirchengebäude wurde 1748 erbaut und 2018 technisch und baulich grundlegend saniert. Die Johanniskirche versteht sich als Zentrum aller Kirchen in und um Hagen. Neben kirchlichen Veranstaltungen finden hier regelmäßig gut besuchte Konzerte statt. Die durchdachte und maßgeschneiderte Kunstlichtführung betont das zeitgemäße Raumkonzept dieser großen Kirche.

Bauherr: Ev.-luth. Stadtkirchengemeinde Hagen
Architekten der Sanierung in 2018: Zamel und Krug, Hagen
Lichtplanung: Dinnebier Licht GmbH, Wuppertal
Fotos: Ben Klages

